



Unser Kirchenvorstand stellt sich vor

Martin Curstein



Für mich ist es eine Selbstverständlichkeit, in unserer Gesellschaft ehrenamtliche Aufgaben zu übernehmen. Im Laufe der Zeit habe ich mich daher gerne in verschiedenen Bereichen ehrenamtlich engagiert. Vor 10 Jahren bin ich mit meiner Familie in die Gemeinde gezogen und als Unterstützung im KV gesucht wurde, habe ich mich sehr gerne um dieses kirchliche Ehrenamt beworben. Meine Motivation ist es, einen Beitrag für den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu leisten und diesen aktiv zu gestalten.

Stefan Döring



Ich übernehme sehr gerne Verantwortung im KV, um die Kirchengemeinde in ihren vielfältigen Aufgaben zu unterstützen. Meine Schwerpunkte liegen in der Gebäudeverwaltung und den Finanzen.

Erika und Peter Jeskulke



... weil Kirche für uns ein Stück Zuhause ist und man sein Zuhause gestalten möchte.

Dr. Martin Muhler



Für mich ist die Mitarbeit im Kirchenvorstand eine gute Gelegenheit, etwas zurückzugeben und so meine Pfarrgemeinde zu unterstützen.

Werner Steeck



Durch meine zahlreichen ehrenamtlichen Tätigkeiten in unserer Pfarrgemeinde habe ich eine Vielzahl an Erfahrungen gewonnen, die ich gerne in die Mitarbeit im KV einbringen möchte.

Dr. Gerd Uhe



Wenn die katholische Kirche eine Zukunft haben möchte braucht sie Veränderungen, daran möchte ich mitarbeiten, auch wenn es unangenehm werden kann. Hieran möchte ich aktiv mitarbeiten, denn der Glaube und die Kirche verdienen eine Zukunft.

Dr. Markus van den Hövel



Kritisieren ist einfach ...
löst aber keine Probleme ...
nur wer Verantwortung übernimmt und mitgestaltet, kann Dinge verbessern ...
gerade im kirchlichen Raum ist dies heute besonders wichtig!